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El desgaste de las Fuerzas Arma
das por la lucha contra el crimen
organizado ni ustedes se lo ima
ginan no es como estar aqui to
mando café afirmó ayer el dipu
tado del PRI y General de Briga
da Raúl Macías

Ante las promesas de los le
gisladores de mejorar la situación
del Ejército durante la instalación
de la Comisión de Defensa Na
cional el diputado priista advir
tió que el panorama en materia
de seguridad es muy difícil co
mo hace seis años

Por ello indicó sí es necesa
rio revisar la estrategia contra el
crimen organizado

Aquí se habla de desgaste de
las Fuerzas Armadas Veo un pa
norama como hace seis años muy
difícil para la Nación en cuanto a
la seguridad terminar con esto
será difícil es un desgaste de las
tropas que ni ustedes se imaginan
no es lo mismo estar aquí en una
mesa tomándose el café ¿verdad
a estar meses en la sierra sopor

tando las inclemencias del clima
aguantando y soportando no ver
a sus familia en un ambiente ad
verso de incertidumbre

Todo eso lo hemos vivido en
seis años y seguramente que va
mos a revalorar esto implemen
tar otras estrategias nos esperan
años difíciles pero estamos con la
capacidad de enfrentar cualquier
reto dijo el General quien es di
putado extemo del PRI

Recordó que fue asesor del
secretario de la Defensa Nacio
nal Guillermo Galván y tiene 50
años como militar

En la misma reunión a nom
bre de Galván y en medio de críti
cas a los militares por abuso el di
rector general de Administración
de la Sedeña el General Moisés
García Ocho aseguró que el Ejér
cito está abierto al escrutinio ade
más de que seguirán participando
en la batalla contra el crimen has
ta generar un País seguro

Hoy la Defensa Nacional es
tá abierta al escrutinio a la rendi
ción de cuentas a la transparen
cia y honramos la equidad de gé
nero y el respeto a los derechos
humanos dijo
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